

Wochenspiegel Mayen

(Nr. 35 vom 29. August 2007)

Oldtimersport in Kempenich



KEMPENICH. Am Sonntag, 2. September, findet zum 17. Mal die „ADAC Raiffeisen-Oldtimer-Classics - Rund um Kempenich“ statt. Während verschiedener Geschicklichkeitsprüfungen werden die historischen Fahrzeuge zwei Etappen durch das Brohltal sowie in Richtung Mayen und Laacher See unter die Räder nehmen. Der Start erfolgt um 10 Uhr an der Leyberghalle, wo Nachnennungen am Sonntag, 2. September, noch zwischen 7 und 9 Uhr, möglich sind.
www.msc-kempenich.de

Foto: privat